

Acoge ONU con beneplácito cierre del polígono nuclear en Norcorea



Naciones Unidas, 24 may (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, acogió con satisfacción el cierre del sitio de prueba nuclear en Punggye-ri, por parte de la República Popular Democrática de Corea.

El máximo representante de Naciones Unidas espera que el cese de tales actividades contribuya a los esfuerzos de paz sostenible en la región, y a la desnuclearización.

El proceso para dismantelar el polígono de pruebas nucleares de la Norcorea comenzó este jueves, y se extenderá hasta mañana, según el programa previsto.

Tras la demolición absoluta, los túneles del campo de pruebas quedarán sellados, y posteriormente, será evacuado de manera ordenada el muy limitado equipo de prensa extranjera e invitados especiales a presenciar la demolición de ese sitio.

Igualmente el secretario general de la ONU, António Guterres, expresó preocupación por la cancelación del encuentro entre el presidente estadounidense, Donald Trump, y el líder norcoreano, Kim Jong-un,

previsto para el 12 de junio.

En una carta dirigida a Kim y difundida por la Casa Blanca, Trump comunicó la suspensión de la cita y justificó esa decisión con recientes declaraciones realizadas por la República Popular Democrática de Corea (RPDC), las cuales, según él, hacen inapropiado sostener la reunión planificada para el mes próximo en Singapur

Durante una intervención posterior al anuncio, el mandatario norteamericano aseguró que el Pentágono está listo para proceder militarmente contra ese país, si fuera necesario.

La cancelación de la cumbre ocurre el mismo día en que la RPDC inició la destrucción de su centro de ensayos nucleares de Punggye-ri, un proceso que se prolongará hasta mañana con la presencia de medios extranjeros de prensa.

Tras conocer lo sucedido, Guterres expresó desde Ginebra su perturbación e instó a ambos Estados a realizar los esfuerzos necesarios para continuar el diálogo.

Además, ofreció la colaboración de las agencias y funcionarios de la Organización de Naciones Unidas para facilitar las conversaciones.

No obstante, indicó que el éxito de ese proceso depende de la voluntad de esos países. Por otra parte, saludó las acciones de varios Estados para preservar el acuerdo nuclear con Irán, pese a la salida de Washington. "Convenios como ese son esenciales para la seguridad y la paz mundial", aseveró.

Durante una conferencia en la Universidad de Ginebra, el secretario general de la ONU presentó su estrategia para el desarme nuclear y el control de armas químicas, biológicas, ligeras y cibernéticas.

Como parte de su intervención, el político portugués pidió a la comunidad internacional cumplir con los compromisos asumidos y alertó sobre los peligros existentes.

Hay unas 15 mil armas nucleares almacenadas en el mundo y cientos de ellas pueden ser lanzadas en cuestión de minutos. Basta solo un error mecánico, electrónico o humano para provocar una catástrofe, aseveró.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163008-acoge-onu-con-beneplacito-cierre-del-poligono-nuclear-en-norcorea>



Radio Habana Cuba